

Endoc(t)rinement. Le poids des lobbies dans la bataille législative sur les perturbateurs endocriniens

La journaliste Stéphane Horel livre dans ce film de 52 minutes une enquête fouillée sur les perturbateurs endocriniens (qui perturbe le système hormonal des êtres humains) et surtout la bataille livrée par les groupes d'intérêts industriels pour éviter des législations trop limitatives. Des contre-études aux études, de la pinaillerie sur la définition des perturbateurs endocriniens, sur les tentatives de confusion des définitions, de l'utilisation des avis de médecins sur cette question, pressions multiples... tout y passe. L'enquête de Stéphane Horel, auteure également du documentaire "[Les Alimenteurs](#)" explique la bataille d'influence qui se livre à Bruxelles et donne la mesure des enjeux pour les êtres humains. Avec une forte analogie avec les stratégies de l'industrie du tabac et la fabrication du doute.

[youtube]<https://www.youtube.com/watch?v=Hc6OLuj-33Y>[/youtube]

On peut retrouver Stéphane Horel sur [son site internet](#)